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ABSTRAK 

 

Fatimatuzahro, Anik. 2020. Strategi Inovasi Produk Perbankan Syariah Dalam 

Meningkatkan Jumlah Nasabah (Studi Kasus Pada PT. BPRS Daya Artha 

Mentari). Skripsi, Progam Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Agama Islam, 

Universitas Yudharta Pasuruan. Pembimbing Aslikhah, SE.I, MEI. 

 

Kata Kunci:Literasi, Inovasi Produk Perbankan Syariah, Nasabah. 

 

Tingkat pemahaman masyarakat dalam hal perbankan syariah masih 

rendah. Dengan masih rendahnya pemahaman tentang bank syariah maka 

perbankan syariah harus terus berkembang dan memperbaiki kinerjanya dengan 

melakukan inovasi produk. PT. BPRS Daya Artha Mentari Bangil Pasuruan 

adalah BPRS yang pertama kali didirikan di kabupaten Pasuruan. Dengan 

berjalannya waktu banyak bank-bank syariah lain yang baru didirikan sehingga 

PT. BPRS Daya Artha Mentari Bangil Pasuruan mempunyai banyak pesaing. 

Sehingga PT. BPRS Daya Artha Mentari Bangil Pasuruan harus mempunyai 

strategi-strategi untuk meningkatkan jumlah nasabahnya. 

Permasalahan yang dikaji pada penelitian ini adalah bagaimana literasi 

nasabah terhadap inovasi produk perbankan syariah dan bagaimana strategi 

inovasi produk perbankan syariah dalam meningkatkan jumlah nasabah. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui literasi nasabah tentang inovasi produk 

perbankan syariah dan juga untuk mengetahui strategi inovasi produk perbankan 

syariah dalam meningkatkan jumlah nasabah.  

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode penelitian 

kualitatif yang bersifat deskriptif. Dengan menggunakan metode penelitian ini 

peneliti dapat mengetahui secara mendalam tentang strategi inovasi produk 

perbankan syariah dalam meningkatkan jumlah nasabah. Penelitian ini 

menggunakan teknik pengumpulan data observasi, dokumentasi dan wawancara. 

Hasil dari penelitian ini menyimpulkan bahwa literasi nasabah tentang 

inovasi produk pada PT. BPRS Daya Artha Mentari Bangil Pasuruan masih 

rendah. Dan strategi-strategi inovasi produk dalam meningkatkan jumlah nasabah 

dilakukan dengan cara melihat kebutuhan masyarakat, pihak BPRS tetap eksis 

melakukan penawaran produk di tengah persaingan, dan mensosialisasikan setiap 

produk baru serta seluruh komponen bank bersinergi dengan baik dan kompak. 
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ABSTRACT 

 

Fatimatuzahro, Anik. 2020. Sharia Banking Product Innovation Strategy In 

Increasing The Number Of Customers ( A Case Study On PT. BPRS Daya 

Artha Mentari Bangil Pasuruan). Thesis. Islamic Economics Study Progam, 

Faculty Of Islamic Studies, Yudharta University Of Pasuruan. Advisors: 

Aslikhah, SE.I, M.EI. 

 

Keywords:Literacy, Islamic Banking Product Innovation, Customers. 

 

The level of public understaanding in terms of Islamic banking is still low. 

With the still low understanding of Islamic banks, Islamic banks must continue to 

develop and improve their performance by innovating products. PT. BPRS Daya 

Artha Mentari Bangil Pasuruan was the first BPRS established in the Pasuruan 

regency. Over time many other Islamic banks were newly established so that PT. 

BPRS Daya Artha Mentari Bangil Pasuruan has many competitors. So that PT. 

BPRS Daya Artha Mentari Bangil Pasuruan must have strategies to increase the 

number of its customers. 

The problem examined in this study is how literacy of sharia banking 

product innovation and how is the innovation strategy of syariah banking products 

in increasing the number of customers. This study aims to determine customer 

literacy about sharia banking product innovation and also to find out sharia 

banking product innovation strategies in increasing the number of customers. 

The method used in this research is descriptive qualitative research 

method. By using this research method researchers can find out deeply about the 

innovation strategies of Islamic banking products in increasing the number of 

customers. This research uses observation, documentation, and interview data 

collection techniques. 

The results of this study concluded that customer literacy about product 

innovation at PT. BPRS Daya Artha Mentari Bangil Pasuruan is still low. And 

product innovation strategies in increasing the number of customers are done by 

looking at the needs of the community, BPRS still exist to offer product in the 

midst of competition, and to socialize each new product and all components of the 

bank to synergize well and compactly. 
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 مجرده
 

دة عدد العملاء عنيك فاطمة زهرة. استراتيجية ابتكار المنتجات المصرفية الشرعية في زيا

. )دراسة حالة حول التمويل المصرفي للسلطة الشرعية الشعبية أرتها منتاري(. اطروحه

برنامج الاقتصاد الشرعي، كلية الدراسات الإسلامية، جامعة يودهارتا باسوروان. محاضر 

 في مدرسة أسليخة،

 

عية، والعملاء: محو الأمية، والابتكار في المنتجات المصرفية الشرالكلمات الرئيسية  

 

ولا يزال مستوى الفهم العام في الخدمات المصرفية الشرعية منخفضاً. مع الفهم 

الضعيف للبنوك الشرعية، يجب أن تستمر الخدمات المصرفية الشرعية في التطور وتحسين 

أدائها من خلال ابتكار المنتجات. بنك تمويل الشريعة دايا أرتا منتاري بانجيل باسوروان هو 

بنك يتم تأسيسه في باسوروان ريجنسي. بحلول الوقت الذي تم إنشاء العديد من البنوك أول 

الشرعية الأخرى حتى تمويل بنك الشريعة دايا أرتا منتاري بانجيل باسوروان لديها العديد 

من المنافسين. لذلك، يجب أن يكون لدى بنك تمويل الشريعة في دايا أرتا منتاري بانجيل 

 .تيجيات لزيادة عدد العملاءباسوروان استرا

والمشاكل التي تم بحثها في هذا البحث هي كيف أن الابتكار في مجال المنتجات 

المصرفية الإسلامية هو معرفة القراءة والكتابة وكيف أن استراتيجية ابتكار المنتجات 

لاء المصرفية الشرعية تزيد من عدد العملاء. يهدف هذا البحث إلى تحديد مدى إلمام العم

بالابتكارات في مجال المنتجات المصرفية الإسلامية، وكذلك معرفة استراتيجية ابتكار 

  .المنتجات المصرفية الشرعية في زيادة عدد العملاء
الطريقة المستخدمة في هذا البحث هي طريقة وصفية نوعية للبحث. باستخدام هذه 

استراتيجية الشريعة المصرفية ابتكار الطريقة البحثية يمكن للباحثين معرفة متعمقة حول 

المنتجات في زيادة عدد العملاء. يستخدم هذا البحث التقنيات لجمع بيانات الملاحظة والتوثيق 

 .والمقابلات

وخلصت نتائج هذه الدراسة إلى أن محو أمية العملاء حول ابتكار المنتجات في 

ل باسوروان لا يزال منخفضا. التمويل المصرفي لشعب الشريعة دايا أرتا منطاري بانجي

ويتم تنفيذ استراتيجيات ابتكار المنتجات في زيادة عدد العملاء من خلال رؤية احتياجات 

المجتمع، ولا تزال موجودة لتقديم عروض المنتجات وسط المنافسة، والاختلاط كل منتج 

 .جديد وكذلك جميع مكونات البنك التآزر بشكل جيد والتعاقد
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